

**LOCAL | Sanidad**

**La sexta ola deja 55 nuevos positivos por Covid en Priego en los últimos 7 días, superándose los 2000 confirmados desde que estallara la pandemia**

**La tasa de incidencia acumulada se sitúa en 313 casos confirmados en los últimos 14 días por cada 100.000 habitantes**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 20 de diciembre de 2021 - 20:53



A las puertas de las fiestas navideñas, Priego sigue sufriendo las consecuencias de la sexta ola de la Covid-19 con un crecimiento imparable en los últimos siete días en los que se han contabilizado 55 nuevos positivos y un incremento de 205,7 puntos en la tasa de incidencia.

Mientras los expertos auguran que esta tónica se mantendrá, al menos hasta mediados de enero, nuestra localidad sumaba este lunes 19 nuevos positivos con los que se superaba ampliamente la barrera psicológica de los 2000 positivos confirmados desde que estallara la pandemia.

En concreto y según la información del Instituto de Estadística y Cartografía de Andalucía, el número de positivos confirmados se situaba este lunes en 2009, 55 más que hace tan sólo siete días, cuando el martes 14 de diciembre se alcanzaron las 1954 personas infectadas.

La semana arranca por tanto con unas preocupantes cifras, que han provocado a su vez que la tasa de incidencia acumulada se dispare hasta los 313 casos confirmados en los últimos 14 días por cada 100.000 habitantes, lo que supone que, en una semana, esta variable haya experimentado un incremento de 205,7 puntos con respecto a los datos martes 14 de diciembre, cuando se situaba en 107,3.

En lo que respecta a las personas curadas, la evolución en éstos es muchísimo más lenta de lo esperada, situándose este lunes en 1.979, manteniéndose en 41 el número de fallecidos.

Pero si preocupante es la situación en Priego, a nivel de la provincia ha habido un repunte de contagios y de hospitalizaciones, registrándose este lunes 958 nuevos positivos, lo que supone una nueva cifra récord de la pandemia, que hasta ahora se situaba en los 753 contagios confirmados en 24 horas registrados el pasado 29 de enero.

El aumento ha provocado que la tasa de incidencia en la provincia se sitúe en 493,1 por cada 100.00 habitantes, que en el caso de la capital alcanza ya los 661, manteniéndose en el riesgo "muy alto" según el

semáforo del Ministerio de Sanidad.